

Paris, 2 de Agosto de 1968

Queridos Ferrater y Renée,

Por razones de trabajo, filmaciones que no había previsto, me ha sido materialmente imposible ir al rendez vous de la otra vez y este de hoy en los aeropuertos. Hubiese sido divertido este encuentro entre dos vuelos, tan de nuestros tiempos, tan de cine!

He comenzado antes de ~~ayer~~ lo que esperaba el trabajo en el nuevo Rohmer que se titula "Ma Nuit Chez Maude", el guion es estupendo y lleva como actores principales a Francoise Fabian (una de las prostitutas de "Belle de Jour") y a Trintignant, que ya conocereis. Mañana salimos todo el equipo para continuar el rodaje en las playas de Bretagne.

No he tenido desde ha un mes mas noticias de los de Cuba.

Hasta una proxima vez, un abrazo,

3.9.68

Néstor